



Welcome!

Kelas 5 Bu Novia



Nama

No.Absen

a. Pertanyaan : Apa penyebab terjadinya kabut asap?

Jawaban : Penyebab terjadinya kabut asap yaitu kebakaran lahan dan hutan.

Keterangan :

Benar

Salah

b. Pertanyaan : Siapa saja yang terganggu kesehatannya akibat dari kabut asap?

Jawaban : Semua orang, baik orang yang sehat maupun yang sakit.

Keterangan :

Benar

Salah

c. Pertanyaan : Dimana bencana kabut asap terjadi pada tahun 2015?

Jawaban : Di sebagian Pulau Jawa dan Bali.

Keterangan :

Benar

Salah



d. **Pertanyaan** : Bagaimana cara kita melindungi diri dari kabut asap?

Jawaban : Cara melindungi diri dari kabut asap diantaranya yaitu : 1) Hindari atau kurangi aktivitas di luar rumah / gedung, terutama bagi mereka yang menderita penyakit jantung dan gangguan pernapasan; 2) Selalu memakai masker jika harus pergi ke luar rumah / gedung. Pakailah masker dengan benar untuk menutupi hidung dan mulut; 3) Minumlah air putih lebih banyak dan lebih sering agar debu atau partikel halus yang menempel pada tenggorokan larut dan masuk kedalam pencernaan sehingga, ikut terbangun bersama kotoran; 4) Segeralah berobat ke dokter atau sarana pelayanan kesehatan terdekat bila mengalami kesulitan bernapas atau gangguan kesehatan lain; 5) Segera lakukan perilaku hidup bersih sehat (PHBS) seperti makan makanan bergizi, banyak minum, banyak mengonsumsi buah, jangan dekat-dekat orang merokok, dan istirahat cukup; 6) Upayakan agar asap dari luar tidak masuk ke dalam rumah / gedung; 7) Tempat penampungan air minum dan makanan harus ditutup dan terlindung dengan baik.; dan 8) Buah-buahan dan sayuran dicuci sebelum dikonsumsi. Bahan makanan dan minuman yang dimasak perlu dimasak dengan baik.

Keterangan :

Benar

Salah

e. **Pertanyaan** : Mengapa asap kebakaran hutan dan lahan tidak baik bagi kesehatan?

Jawaban : Karena akan menyebabkan penyakit pencernaan.

Keterangan :

Benar

Salah



A. Pasangkanlah kalimat pertanyaan berikut dengan kata tanya yang tepat!

... menulis buku berjudul Habis Gelap Terbitlah Terang? <ul style="list-style-type: none">• R.A. Kartini
... R.A. Kartini lahir? <ul style="list-style-type: none">• Di Jepara, Jawa Tengah
... R.A. Kartini menjadi pahlawan wanita Indonesia? <ul style="list-style-type: none">• Karena, Beliau memperjuangkan pendidikan bagi kaum wanita.
... Hari Kartini diperingati? <ul style="list-style-type: none">• Setiap tanggal 21 April.
... yang dikirim Ibu Kartini kepada teman – temannya di Belanda? <ul style="list-style-type: none">• Ibu Kartini mengirim surat.

Mengapa
Siapa
Kapan
Di mana
Apa

